

REPORTER

Kodim 0723/Klaten Gelar Apel Pasukan Kesiapan Pengamanan Pilkada 2024

Agung widodo - KLATEN.REPORTER.CO.ID

Aug 23, 2024 - 13:23



Kodim 0723/Klaten Gelar Apel Pasukan Kesiapan Pengamanan Pilkada 2024

Klaten – Lapangan Apel Kodim 0723/Klaten menjadi pelaksanaan apel gelar pasukan dalam rangka pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Klaten Tahun 2024. Kegiatan ini diambil langsung oleh Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, SE., M.Han, Dandim 0723/Klaten yang dihadiri oleh

Mayor Cba Joko Prasetyo, Kasdim 0723/Klaten serta seluruh Pasi Kodim 0723/Klaten dan Danramil Jajaran Kodim 0723/Klaten. Jumat (23/08/2024)

Dalam sambutannya, Dandim 0723/Klaten menggarisbawahi pentingnya kesiapan anggota Kodim dalam menghadapi pilkada di Kabupaten Klaten.

“Saya berharap seluruh anggota Kodim siap melaksanakan tugas pengamanan dengan baik, agar pelaksanaan pilkada berjalan lancar dan aman,” tegas Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo.

Dandim juga menekankan pentingnya kerja sama yang baik dengan instansi terkait, termasuk Polri, dalam rangka pengamanan pilkada. Ia mengingatkan seluruh anggota untuk menjaga netralitas TNI dan tidak terlibat dalam kegiatan politik praktis.

“Netralitas TNI adalah prinsip yang harus kita pegang teguh. Jangan sekali-sekali terlibat atau memberikan dukungan kepada partai politik maupun calon kepala daerah. Pastikan tidak menggunakan fasilitas milik TNI untuk kampanye,” tegas Dandim.

Lebih lanjut, Dandim menegaskan bahwa prajurit TNI dan PNS TNI AD harus menjaga jarak dari kegiatan politik dan tidak memberi arahan kepada keluarga mengenai pilihan politik mereka.

“Prajurit TNI yang melanggar ketentuan, akan ditindak tegas sesuai hukum yang berlaku di lingkungan TNI AD,” ujarnya.

Di akhir sambutannya, Dandim mengingatkan pentingnya menjaga kesehatan pribadi dan keluarga, baik di rumah, kantor, maupun selama perjalanan, agar tugas pokok sebagai anggota TNI dapat dilaksanakan dengan optimal.

Apel gelar pasukan dalam rangka pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Klaten Tahun 2024 merupakan langkah awal dalam memastikan keamanan dan ketertiban selama proses pilkada serta menegaskan komitmen Kodim 0723/Klaten dalam menjaga netralitas dan profesionalisme.
(Red)